

Cuba y Venezuela consolidan lazos de solidaridad y cooperación



Julio César García, jefe de la Oficina de Atención a las Misiones Sociales de la isla en Venezuela. (Foto:PL)

Caracas, 30 oct (RHC) Los gobiernos de Cuba y Venezuela consolidan los lazos de solidaridad en áreas de interés estratégico, a 21 años de la firma del Convenio Integral de Cooperación entre ambas naciones.

Un gran futuro para los acuerdos suscritos en favor del bienestar de los pueblos cubano y venezolano vislumbró el jefe de la Oficina de Atención a las Misiones Sociales de la isla en el país sudamericano, Julio César García.

“El convenio ha servido para nutrirnos de experiencias alentadoras; los cubanos hemos aprendido de las fortalezas, costumbres, del compromiso y el cariño de los venezolanos hacia nuestra Revolución”, subrayó García.

Más de 255 mil colaboradores de 26 organismos, instituciones y empresas de Cuba dejaron su impronta en la nación sudamericana en los últimos 21 años, y en la actualidad permanecen más de 22 mil profesionales en 12 esferas de cooperación.

En declaraciones a la prensa cubana acreditada en Venezuela, García destacó los beneficios de los servicios multiplicados a través del convenio, con énfasis en la atención a las comunidades y las acciones para elevar la calidad de vida de pacientes que reciben a diario tratamientos especializados en diversas áreas de salud.

Asimismo ponderó el trabajo en la preparación y formación de educadores en las misiones Robinson, Ribas y Sucre, el impulso de los programas energético y alimentario de Venezuela, así como el fomento de tradiciones culturales.

El convenio firmado por los comandantes Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013) significó un giro integral en las relaciones diplomáticas, comerciales y sobre todo de solidaridad entre ambos países, avalado esto en los resultados del trabajo conjunto durante más de dos décadas, aseveró el funcionario.

En recientes declaraciones, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la fortaleza de las relaciones con Cuba y subrayó el compromiso de ampliar los nexos bilaterales en diversas áreas de interés estratégico.

“Cuba y Venezuela estamos hoy más unidos que nunca antes, trabajando en planes para desarrollarlos de manera conjunta y lograr la satisfacción de las necesidades de nuestros pueblos en el concepto bolivariano de la máxima felicidad posible”, enfatizó el jefe de Estado.

Maduro subrayó que la alianza bilateral marcha por el camino correcto, dirigida a incrementar el intercambio en las áreas de la salud, educación, cultura y deporte, así como en las esferas energética, industrial, agrícola y alimentaria.

El 30 de octubre de 2000 los líderes revolucionarios Fidel Castro y Hugo Chávez suscribieron el Convenio Integral de Cooperación, expresión genuina de la voluntad de ambas naciones de desarrollar nexos de intercambio recíproco en favor del bienestar de sus pueblos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275541-cuba-y-venezuela-consolidan-lazos-de-solidaridad-y-cooperacion>



Radio Habana Cuba